

La seconde phase du championnat du Monde de volley-ball féminin s'ouvre aujourd'hui



16 équipes participent à la seconde phase préliminaire du Championnat du Monde de Volley-ball féminin qui après un court repos reprend en Italie.

Les villes de Bari, Modena, Trieste et Vérone accueilleront les matchs des groupes E et F.

Les équipes de la République Dominicaine, du Brésil, des États-Unis et de Chine ont terminé invaincues la première phase.

Cette seconde phase prendra fin le 5 octobre.

Cuba a pris congé du championnat à la première phase, tout comme l'Argentine, le Mexique, Porto Rico, la Tunisie, le Canada, le Cameroun et la Thaïlande.



Radio Habana Cuba